

## Stop Karting Llinars organiza un paseo reivindicativo por el Pla de Morató

La Plataforma Stop Karting Llinars organizó el pasado domingo, día 26, un paseo naturalista por la zona de Pla Morató para reclamar que este espacio vuelva a tener la consideración de conector biológico y de espacio de especial protección. Según la plataforma que abandera la oposición a la construcción de un circuito de karts en la zona – un proyecto en la actualidad pendiente de recibir ayudas públicas y de dos contenciosos administrativos-, el paseo contó con una participación de medio centenar de personas.

## La Garriga ampliará el rocódromo de Can Violí

El Ayuntamiento de La Garriga ha anunciado que ampliará el rocódromo de Can Violí antes del verano. Actualmente el rocódromo cuenta con dos zonas de escalada que se ampliará con una tercera. La nueva zona contará con una superficie escalable de 45 metros cuadrados y un desplome fijo de 30 grados. La ampliación del rocódromo se ha realizado a petición del Centre Excursionista Garriguenc, debido al aumento de practicantes de escalada. Cada semana el rocódromo de Can Violí es utilizado por unos 50 deportistas.

## Martorelles recoge 800 kilos de alimentos en una fiesta solidaria

El Ayuntamiento de Martorelles y la entidad local Associació de Voluntaris l'Abraçada, organizaron el pasado fin de semana en el Cellar de Carrença, una fiesta solidaria para recoger alimentos con destino al proyecto "Rebost Solidari". En dicho proyecto colaboraron diversas entidades locales como la Unió de Botiguers, el Ball de Gitanes, la Joventut Sardanista o el Club de Kàrate Martorelles. Según ha informado el Ayuntamiento en la fiesta participaron unas 400 personas y eso ha permitido recoger unos 800 kilos entre alimentos y productos de higiene que se destinarán a familias necesitadas del municipio. Al parecer unas 40 familias se benefician en la actualidad del proyecto "Rebost Solidari de Martorelles".

# Noche de escaparates abiertos por Corpus



Las alfombras florales decorarán las calle el domingo por la mañana.

XAVIER SOLANAS

**REDACCIÓN** | La fiesta del Corpus vuelve este fin de semana a La Garriga y lo hace acompañada de diversas novedades. Este año una de las más destacadas será protagonizada por los comerciantes de la localidad. La Agrupació de Serveis i Comerciants de la Garriga (ASIC) ha decidido llevar a cabo su propia *Open Nigth* aprovechando el Corpus y organizará este viernes, 31 de mayo, lo que han bautizado como "la Nit d'Aparadors". Las tiendas estarán abiertas de 19 a 24 h para poder mostrar las propuestas del Concurso de Escaparates que este año alcanza su 28 edición. La velada de tiendas abiertas y escaparates iluminados se acompañará de espectáculos en la calle. Los que acudan a la convocatoria podrán votar en el concurso de escaparates como jurado popular y beneficiarse de promociones especiales.

Otra novedad del Corpus 2013 será

vallès

la organización el domingo, día 2 de junio, de un instawalk (recorrido) con usuarios de la popular red de fotografía móvil Instagram, organizada por Radio Silenci (@rsilenci), emisora municipal de La Garriga.

También será una novedad la actuación de tres grupos garriguenses de rock, el viernes 31 y del concierto vermut y taller de swing del domingo 2.

En relación a otras cuestiones, según ha informado el Ayuntamiento de La Garriga, este año está previsto que los vecinos construyan un total de 28 alfombras florales, lo que supone una más que el año pasado. Además se levantarán dos altares de flores, un mural de flores y la fuente del *Ou com balla*. Como es habitual en La Garriga, las alfombras se realizan con elementos vegetales, en especial claveles, pero también otros productos como ciprés, tierra o cáscara de arroz.

Entidades, escuelas y vecinos son los encargados de hacer las esteras florales que luego por la tarde sucumben al paso de la procesión religiosa.

La fiesta se completa con diversas exposiciones, como la de los proyectos de alfombras de las escuelas, el 28.º Concurso de Escaparates y el 28.º Concurso de carteles. Durante todo el día, además, se podrán hacer visitas guiadas por los elementos patrimoniales más característicos de la Garriga, como son las casas modernistas, el termalismo, la villa romana de Can Terrers, la Iglesia de la Doma, el refugio antiaéreo de la estación o la Fundación Maurí, entre otros.

Los actos de la Fiesta de Corpus de la Garriga, organizada por la Associació Cultural Corpus la Garriga, El Ayuntamiento y la Parroquia de

Sant Esteve de la Garriga, comenzaron el 25 de mayo con la 24 Trobada de Geganers de la Garriga. Este año el pasacalles estuvo acompañado por un correfoc y un correaigua a cargo del Front Diabòlic de la Garriga. Asimismo el Coro Americantus ofreció la Misa Encarnación (barroco americano), cantada en la capilla de las Germanes Franciscanes el domingo 26.

## ALFOMBRAS

Este año está previsto que se construyan 28 alfombras, una más que el año pasado

## La regidora de Medi Ambient, Ester Safont, dejará el ayuntamiento



XAVIER SOLANAS

La regidora de Medi Ambient i Obra Pública del Ayuntamiento de Mollet, Ester Safont, ha anunciado que renunciará a su acta en el pleno que se celebrará el próximo 25 de junio. Safont, que lleva 10 años como cargo público en el consistorio, explicó que había tomado esta decisión para cerrar una etapa y anunció la vuelta a su vida profesional como profesora. "Esta década ha sido un auténtico y valioso regalo que conservaré siempre como experiencia de vida y enriquecimiento personal", dijo Safont. La regidora agradeció la oportunidad que en su día le dio la exalcaldesa Montserrat Tura y expresó también la confianza que le había mantenido el actual alcalde, Josep Monràs. El alcalde, por su parte, señaló que había sido un honor trabajar con Safont y alabó el trabajo que ha llevado a cabo "con responsabilidad, honestidad y dedicación".